
[本日の例会]  ガバナー補佐クラブ訪問
 　　　　　   クラブ協議会（決算・予算、委員長就任挨拶）

　国際ロータリー　シェカール・メータ会長は「奉仕
しよう みんなの人生を豊かにするために （Serve to 
change lives）をテーマに掲げています。また、会員増
強も重点目標としており、「each one, bring one」を提
唱しています。１人１人が１名入会させることを目標
にしようと述べています。

　また2840地区の足立進ガバナーは当地区のスローガ
ンを「奉仕の理念を掲げ、新たな旅に出よう」（Let’s 
go on a new journey with the ideal of service）と定めま
した。これはわが国のロータリーが設立されてから、
２世紀目に入ること、そして革新性を身につけ適応力
を高め、ロータリーの住み慣れた日常から一歩前に出
る勇気と実践が必要になるとの考えからでした。

　私たちのクラブも奉仕の理想を念頭にできることを
模索していこうと思います。そのためには会員１人１
人がお互いのことをよく知り、理解し親睦を深めてい
くことが重要だと考えています。そうすれば自然と楽
しい例会、有意義な例会になっていくのではないで
しょうか。

　１年間よろしくお願いします。

１.楽しい例会の開催（そのためにテーブルのくじ引き遵守
と会員卓話の機会を増やす）

２.会員増強２名（前期・後期純増各１名）

３.高崎南ＲＣと合同で地区補助金事業を行なう

４.高崎南ＲＣインターアクトクラブと合同で街頭募金活動
を行なう

５.横手南ＲＣとの友好クラブ締結

６.クラブ長期戦略委員会の開催

７.寄付目標（１人あたり）
ロータリー財団年次寄付　１５０ドル以上
ポリオプラス寄付　　  　  ３０ドル以上
米山記念奨学会寄付　 １６,０００円以上
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クラブテーマ
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■米山記念奨学会寄付
遠藤　　潤　君　　竹内　 暠　君
栁澤　佳雄　君　　加藤　勝二　君
飯嶋　藤平　君　　関口　朋克　君
大嶋　秀男　君　　乾　　宏行　君
瀧澤　英一　君　　井田　　泉　君
石橋　克美　君

■ロータリー財団寄付（年次）
遠藤　　潤　君　　竹内　 暠　君
栁澤　佳雄　君　　加藤　勝二　君
関口　朋克　君　　大嶋　秀男　君
乾　　宏行　君　　瀧澤　英一　君
井田　　泉　君　　石橋　克美　君

■ロータリー財団寄付（ポリオ）
加藤　勝二　君　　関口　朋克　君
大嶋　秀男　君　　乾　　宏行　君
石橋　克美　君

■ニコニコＢＯＸ(７月６日)

皆さん、一年間よろしくお願いいたします乾　　宏行 君

乾年度宜しくお願い致します竹内　 暠 君

乾会長、堀口幹事、一年間よろしくお願い申し
上げます。また、記念すべき第１０００回例会
おめでとうございます

橋爪　良真 君

乾会長、堀口幹事、一年間宜しくお願い致します森本　　淳 君

乾会長、堀口幹事、ガンバレー関口　朋克 君

乾会長、堀口幹事、一年間よろしくお願いします須永　利治 君

本人のお誕生日。７２才になりました栁澤　佳雄 君

本人のお誕生日。７月６日俺の誕生日です。
ゾロ目の６６だよ

大嶋　秀男 君

乾会長、堀口幹事、一年間がんばってください林　　高弘 君

■出 席 報 告
　(７月６日)

75.76％

会 員 総 数 33名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 25名
会 場 出 席 率

19.63％

本日の合計金額 971.60ドル
累　計　金　額 971.60ドル
年　度　目　標 4950.00ドル

9.31％

92.13ドル
年次寄付 ポリオ寄付

92.13ドル
990.00ドル

24.94％

107,000円
107,000円
429,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（33名）

■食事状況 (７月６日) 食 事 数 26食
無連絡欠席者 0名
食 事 余 り 0食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

前会長、幹事に記念品贈呈　　　　　　 　　　
須永利治  前会長
髙橋勲  前幹事

前会長、幹事に記念品贈呈　　　　　　 　　　
須永利治  前会長
髙橋勲  前幹事

会長エレクト
瀧澤英一君

会計 
井田泉君

直前会長 
須永利治君

ＳＡＡ 
林高弘君

監査 
大嶋秀男君

副幹事 
新井一朝君

奉仕プロジェクト 
中森隆利君

ロータリー財団
栗原信幸君

会員組織
飯嶋藤平君

クラブ管理
竹内 暠 君

■役員・理事挨拶

＜ホットニュース＞

林　高弘君　
７月１日に法務大臣より
「人権擁護委員」委嘱されました。
( 任期３年 )

林　高弘君　
７月１日に法務大臣より
「人権擁護委員」委嘱されました。
( 任期３年 )



１． 会長挨拶および 2021－2022 年度会長方針の確認　承認

　　シェカール・メータRI 会長テーマ

　　　　　「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」（Serve to change lives）

　　足立進ガバナースローガン

　　　　　「奉仕の理念を掲げ、新たな旅に出よう」（Let’s go on a new journey with the ideal service)

　　クラブテーマ　「みんなでロータリーを楽しもう」

２． 委員会組織について　（資料）　承認

３． 年間スケジュールについて　（資料）

　　　→卓話については、会員卓話を推進していきたい

　　　→他 RCとの合同例会については、予定を確認して埋めていくこと

４． 第１例会のピアノ演奏について　継続　承認

５． テーブルのくじ引きについて　　

　　　実施承認（毎回のメンバーが固まることなく会員相互の親睦を図れることが優先される）

６． ラッキー賞の継続について　継続　承認

　　　（淡島会員、多胡会員に順番に選んでもらうことで負担を軽減できる）

７． 誕生日プレゼントの商品について

　　　他の提供先があるのか、会員に募集

８． その他

理事会報告：６月22日（火）議事録



１． 会長挨拶

２． 年間スケジュール（案）の件
　　　・出来るだけ、例会開催して、メンバー同志の親睦を深めていきたい　
　　　・箕輪城訪問　→　10 月１９日（火）（１０時　ｴｽﾋﾞｯｸﾌﾞﾛｯｸ博物館集合、見学、昼食）にて決定

３． クラブ例会予定

　　　７月　６日（火） 理事会　会長方針　役員・理事挨拶　

　　　　　１３日（火） ガバナー補佐クラブ訪問／クラブ協議会（決算・予算・委員長挨拶）

　　　　　２０日（火） 雑誌の日・委員長挨拶　※お祝い事

　　　　　２７日（火） 会員卓話　森本淳会員

　　　８月　３日（火） 理事会　 会長の日・雑誌の日

　　　　　１０日（火） 休会（定款第７条第１節（ｄ））

　　　　　１７日（火） 卓話　こども食堂ネットワーク高崎　代表　丸茂ひろみ様

　　　　　２４日（火） 家族納涼例会　（担当：親睦担当委員会）

　　　　　３０日（火） 会員卓話　（担当：プログラム委員会）

４． 新潟南ＲＣ・高崎南ＲＣとの合同親睦夜間例会　中止の件　　　　　　　
　   新潟南ＲＣ納涼夜間例会　中止の件

５． 新会員推薦の件

　　　大沢　宏　氏　　　エステートナビ（株）・・・不動産業
　　　柳沢会員選考委員会委員長　承認　→理事会　承認　→　会員選挙通知

６． 「ロータリークラブに入ろう」の一括購入の件
　　　３５冊購入　会員に配布する

７． 2020-2021 年度決算の件　承認

８． 2021-2022 年度予算案の件　追って書面にて決議

９． 令和３年度高崎ユネスコ協会賛助会費の件　（２０,０００円）　承認

10． 第 27 回日本はがき芸術作家展協賛の件　　（１０,０００円）　承認

11． その他
　　　・５委員会開催して、役割を明確にしてほしい
　　　　　　→７，８月で各委員会開催　　　　　　

　　　・群馬いのちの電話への寄付の検討
　　　　　　→今年度の寄付活動  或いは次年度補助金事業に供することが出来るか

理事会報告：７月６日（火）議事録


